

## Inmigrantes pierden el debate sobre una reforma migratoria justa

En este año 2007 el tema de Inmigración ha sido muy discutido. Con una gran población inmigrante sin acceso a documentos legales, y con pocas alternativas para que otros inmigrantes pudieran venir a Los Estados Unidos de América.

Es urgente y necesario valorar el obsoleto sistema de inmigración y cambiarlo por uno que considere las condiciones sociales de los países de donde provienen esos inmigrantes, la necesidad de la unificación familiar y el clima social actual en que viven los inmigrantes en este país.

El Gobierno Federal, en particular el Senado, inició un debate sobre inmigración para aprobar una reforma que contemplara: la solución del problema de la comunidad in documentada y más recursos económicos para fortalecer el cumplimiento de las leyes, especialmente en poner

más barreras en la frontera, construir más centros de detención, y proporcionar más dinero para que los oficiales de inmigración que se encargan de arrestar, detener y deportar a personas que no tienen documentos, a las que tienen antecedentes penales, y a las que no hayan cumplido las órdenes de deportación.

El senador Bob Menéndez, de New Jersey, fue uno de los pocos que se opuso a este programa, que al final no prosperó. No hubo reforma.

Mientras el Congreso no cumple con su responsabilidad, el Departamento de Seguridad Nacional (DHS),



continúa con medidas que tiene todo inmigrante, cualquiera que fuere su status legal. Es necesario y prudente que siempre se lleve consigo una tarjeta de un abogado de inmigración o de una agencia de ayuda para los inmigrantes, con quienes comunicarse en caso de arresto.

La falta de una reforma de las leyes de inmigración no significa que no existan derechos para personas in documentadas.

Por ello es importante que todos participemos con entusiasmo en charlas de carácter informativo sobre el tema de inmigración, capacitarse, participar activamente en las organizaciones de servicio a la comunidad, y convertirse en líderes que continúen las luchas que otros emprendieron y libran hasta el presente.



El grupo Supersonico de Elizabeth en el evento de CEUS celebrando el día de la mujer

continúa con medidas en casas, barrios, y sitios de trabajo.

La situación es muy difícil para todos los inmigrantes. Por eso es importante conocer los derechos en caso de arresto, y las responsabilidades